

# Sigue el trabajo para solucionar problemática del exvertedero

Autoridades establecen cronograma de trabajo para eliminar las quemas del lugar.

Fabiola Vega M. / Redacción  
 La Estrella

Las autoridades de Antofagasta continúan con el trabajo para solucionar la problemática del exvertedero La Chimba en relación a las quemas de basura y que afecta a los vecinos del sector norte de la comuna.

Es así que se hizo otra sesión de la mesa de trabajo "Ex Vertedero", que fue encabezada por la delegada presidencial regional, Karen Behrens Navarrete; el Gobernador Regional, Ricardo Díaz Cortés, y el Alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic Burgos.

A ellos, se sumaron los seremis de Salud, Alberto Godoy Tordoya; Obras Públicas, Pedro Barrios Castillo, y de Minvu, Paula Monsalves Manso, el director de Serviu, Víctor Gálvez, junto a equipos técnicos y representantes de las seremis de Medio Ambiente y Bienes Nacionales.

Esta es la continuación del trabajo que se viene desarrollando desde la Delegación Presidencial



AUTORIDADES REALIZARON LA MESA DE TRABAJO INTERSECTORIAL POR PROBLEMÁTICAS DEL EXVERTEDERO.

regional desde el 2022 y de la firma del convenio de colaboración entre estos tres estamentos firmada el 7 de noviembre pasado.

En la sesión, las autoridades acordaron continuar con el trabajo conjunto y que incluye el compromiso de todos los servicios públicos, para realizar acciones concretas entre las entidades

participantes, en torno al abordaje de la problemática del Exvertedero y sus alrededores, entre otros, limpieza, acciones extraordinarias, coordinación de recursos, remediación del espacio y ocupación para diversos fines.

La delegada presidencial regional, Karen Behrens, explicó que en la reunión se dio cuentas al

municipio sobre el trabajo que han realizado hasta ahora en el exvertedero.

"Establecimos un cronograma de trabajo, el gran faltante en cuanto al abordaje de esta problemática era el municipio en cuanto a ciertas acciones que eran fundamentales para poder abordar de buena forma este problema que tiene tan abruma-

da a la población, especialmente quienes están cerca al vertedero", dijo Behrens.

En tanto, el alcalde Sacha Razmilic señaló que "esta reunión es casi como saldar una deuda o el inicio de saldar una deuda, de un trabajo que siempre debió haber sido colaborativo y que por razones largas de explicar, el munici-

pio no participó. Estamos resolviendo eso".

Además, indicó que "para nosotros es una buena noticia la disposición que tiene tanto la Delegación Presidencial como el Gobierno Regional en el aporte de recursos, de medios y procesos administrativos para poder llegar a buen término, poder hacer un saneamiento, una remediación correcta del vertedero y también la limpieza de las zonas aledañas y evitar que se vuelvan a ensuciar, porque ese es el combustible para las quemas y el problema de salud que tenemos hoy día, es a raíz del descontrol que hay con la disposición de residuos en el sector".

Por último, el gobernador regional Ricardo Díaz señaló que "por parte del Gobierno Regional, vamos a tener una línea programática propia en donde lo que vamos a hacer es instalar maquinaria, camiones aljibe y vehículos de emergencia que, frente al primer amago de incendio o quema de basura, puedan actuar inmediatamente".